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主席： 克里斯琴先生 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (加纳) 

   

成员： 比利时 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 韦贝克先生 

 中国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 刘振民先生 

 刚果 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 奥基奥先生 

 法国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 勒尼耶先生 

 印度尼西亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 纳塔莱加瓦先生 

 意大利 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 斯帕塔福拉先生 

 巴拿马 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 苏埃斯库姆先生 

 秘鲁 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 查韦斯先生 

 卡塔尔 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 汉扎卜先生 

 俄罗斯联邦 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 多尔戈夫先生 

 斯洛伐克. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 布里安先生 

 南非 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 克瓦贝女士 

 大不列颠及北爱尔兰联合王国 . . . . . . . . . . . . . . 约翰斯顿先生 

 美利坚合众国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 德劳伦蒂斯先生 
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审议安全理事会提交大会的报告草案 
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 下午 3时 35 分开会 

通过议程 

 议程通过。 

审议安全理事会提交大会的报告草案 

 主席（以英语发言）：安全理事会现在开始审议

安理会提交大会的2006年 8月 1日至 2007年 7月 31

日期间年度报告。 

 安理会成员们面前摆着主管政治事务助理秘书

长 2007 年 10 月 4 日分发的报告草案及其一项更正。 

 报告草案的介绍部分由中国代表团编写，安理会

其他成员也参与；报告主体部分则是由秘书处编写

的。我要分别感谢中国和秘书处的贡献。 

 我还要指出，现摆在安理会面前的报告草案，其

格式符合由 2002 年 5月 22日主席说明（S/2002/199）

最初提出而现在已经纳入 2006 年 7月 19日主席说明

（S/2006/507）的各项规定。 

 我现在请希望发言的成员发言。 

 布里安先生（斯洛伐克）（以英语发言）：我首先

表示，我国代表团赞赏中国代表团编写今年安全理事

会提交大会的报告的介绍部分。我们非常感谢中国代

表团的辛勤努力、高度的敬业精神和极具建设性的做

法。在这方面，斯洛伐克高兴地表示，我们认为，今

年年度报告介绍部分的案文内容扎实，很好地体现了

安全理事会工作复杂且广泛的性质。我们也感谢秘书

处过去一年辛勤工作，确保在整篇报告中包括所有必

要的事实和数据。 

 近年来，安全理事会的议程项目、会议和决定

的数量不断增加。这是安全理事会在处理国际和平

与安全所面临的威胁与挑战方面进一步发挥作用和

参与的合乎逻辑的体现。我们相信，与此同时，安

全理事会的作用、权威和效力也应提高。所有这一

切，与安全理事会之外——首先理所当然是联合国大

会内——对安理会工作的认识与了解密切相关。 

 在这方面，斯洛伐克强烈认为，安全理事会提交

大会的年度报告是一份非常重要的文件，决不能成为

一项例行公事，完成行政工作，罗列数据的文件。 

 主席先生，正如你所指出，2006 年 7 月 19 日安

全理事会主席说明（S/2006/507）附件第 11 部分涉

及编写安理会年度报告的技术性和程序性问题，其中

有从以往安全理事会文件中收集而来的行文。我们认

为，这提供了非常有益的指南。但是，我们认为，我

们在这方面的工作应当更进一步，更加注重报告的实

质内容和传递有关安全理事会重要工作的关键的政

治信息。 

 此外，作为安全理事会文件和其他程序问题非正

式工作组的现任主席，我想借此机会请所有同事同心

协力，在这个极为重要的领域加倍努力。我们确实认

为，我们可以在今年在中国代表团干练领导下取得的

积极经验的基础上再接再厉，取得进一步进展。此外，

还有一些切实可行的意见，将在非正式工作组中进一

步讨论。我谨请所有同事共同努力，进一步改进介绍

部分的编写工作。 

 刘振民先生（中国）：主席先生，我首先感谢你

刚才所作的介绍，感谢秘书处为准备安理会报告所作

出的努力，并对布里安大使刚才的发言表示赞赏。 

 安理会各成员已于此之前就今年报告的内容达

成一致。我们欢迎安理会通过该报告。考虑到联大 11

月初将要对报告进行审议，我们希望下一步印刷工作

能够抓紧时间，以便为非安理会成员国留出更多时间

来阅读。 

 中方作为今年 7 月的安理会轮值主席，负责起草

了报告草案中的介绍部分。在起草过程中，各成员提

出了许多宝贵意见，秘书处也提供了帮助，中方要对

他们表示感谢。这使安理会得以向大会提交一份内容

充实、准确、平衡的报告。我们也希望这份报告有助

于提高安理会工作的透明度。 

 关于今后如何进一步改进安理会报告的质量，我

同意布里安大使的意见，这可以成为准备安理会明年
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报告时要考虑的因素。在参考以前的惯例并考虑到每

年工作实际的基础上，各成员可集思广益，找到改进

工作的办法。各方也愿与各成员分享撰写介绍部分的

经验。 

 最后，我建议安理会通过这份报告。 

 主席（以英语发言）：我的名单上没有其他发言

者了。我的理解是，安理会现在准备通过其年度报

告。 

 我是否可以认为，安理会通过经订正的报告草

案？ 

 没有人反对，就这样决定。 

 本决定将反映在作为文件 S/2007/627 印发的一

份安全理事会主席说明中。 

 安全理事会就此结束对其议程项目的审议。 

 下午 3时 50 分散会 


